17.07.2015 Die Presse

Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 94.618 | Reichweite: 302.000 (4,2%) | Artikelumfang: 4.813 mm²

Seite: 13



Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.

Viele Riesenräder: **Harley Days in Wien**

Heraus mit der alten Kutte, die Tattoos poliert und schnell noch zumindest einen Dreitagebart stehen lassen: Vom 17. bis 19. Juli finden in Wien auf der Kaiserwiese vor dem Riesenrad die schon traditionellen Vienna Harley Days statt.

Hier trifft sich alles, was in der Bikerszene Rang und Namen hat, von den diversen Klubs und Chapters über die Händler bis hin zum Importeur, der kostenlose Probefahrten anbietet.

In den drei Tagen wird bei freiem Eintritt volles Programm geboten, bei dem auch Livemusik nicht fehlen wird.

Nach dem Capital-Ride von St. Pölten nach Wien am Freitag - im Vorjahr war der Konvoi neun Kilometer lang - gibt es am Samstag eine große Harley-Parade rund um den gesperrten Wiener Ring, am Sonntag dann eine Prämierung der gewagtesten Custom-Bikes.